

Si usted ha recibido un diagnóstico de cáncer, seguramente tendrá que acudir a muchas citas médicas, estudios, análisis de sangre y tratamientos, algunas veces en distintos lugares, tanto cercanos como lejanos a su hogar. Puede que estas citas médicas continúen cuando su tratamiento haya terminado. Puede que también necesite ir a la tienda, a la iglesia o a la sinagoga, o a algún centro comunitario para participar en programas de apoyo.

Ir a las citas puede ser complicado por muchas razones. Si usted acude a terapia de radiación, tal vez le sea difícil encontrar có